

Ce dimanche 26, Patrick se déplaçait à LANNION pour participer à la Finale de Ligue de Trois-Bandes, catégorie R2.



Daniel (St Malo, polo bleu), Alain (Vern, polo bleu) et Jean-Louis (Dinard, polo bleu), entourant le magnifique polo blanc qui ressort si bien sur le tapis bleu (en vente à l'espace de convivialité !)

MERCI JEAN-LOUIS !

La Finale a très mal commencée pour notre représentant, qui s'est incliné lourdement devant Alain qui a réalisé sur ce match une MG nettement au-dessus de la catégorie. Bien qu'ayant gagné ensuite contre Jean-Louis, il restait peu d'espoir à la pause méridienne puisque pour gagner, il fallait d'une part battre Daniel (qui avait gagné ses deux matches du matin), et qu'Alain (1 victoire, 1 défaite, mais meilleure moyenne) perde contre Jean-Louis (2 défaites).



de g. à d.: Alain (bronze), Patrick, Daniel (argent) et Jean-Louis.

C'est pourtant ce qui s'est passé, Jean-Louis jouant le jeu à fond et s'imposant finalement 14 à 13, bien qu'il n'ait plus rien à gagner dans son 3ème match ! Un bel exemple de sportivité, motivée par le simple plaisir d'être là et de jouer. Le joueur vannetais, gagnant son match, s'impose à la MG devant Daniel pour le titre...pour 1 point sur la table d'à-côté !

Clt	MGP	%V	LANCEL PATRICK	FONTENIT DANIEL	LENOIR ALAIN	GRANDIDIER JEAN LOUIS	Totaux
LANCEL PATRICK UCK-NEF BILLARD VANNETAIS				13 60	6 28	12 60	31 148
1	0,209	66.66 %	-	2	0	2	4
FONTENIT DANIEL JEANNE D ARC BILLARD SAINT MALO			7 60		15 46	8 60	30 166
2	0,180	66.66 %	0	-	2	2	4
LENOIR ALAIN UNION SPORTIVE VERN BILLARD			15 28	11 46		13 60	39 134
3	0,291	33.33 %	2	0	-	0	2
GRANDIDIER JEAN LOUIS AMICAL BILLARD CLUB DINARD			10 60	3 60	14 60		27 180
4	0,150	33.33 %	0	0	2	-	2
			2 0,166	1 0,050	1 0,233		2 0,150

Cette journée marquait aussi la fin de la saison sportive pour les représentants de notre club, et il est déjà temps de se projeter pour la saison prochaine ! Nous espérons que ces articles de suivi des compétitions du week-end, que nous avons mis en place cette saison, vous auront intéressés et, pourquoi pas, donné envie de participer et donc de progresser !

Si les inscriptions définitives ne se dérouleront qu'à partir de septembre, Gilbert a installé sur le site du club (menu Carambole) une icône "pré-inscription" qui lui permettra d'anticiper au mieux, et notamment sur le plan budgétaire, la saison prochaine. Pensez à l'utiliser, cela n'engage à rien !